Schaffhauser Nachrichten Dienstag, 17.05.2022



Chor und Band tragen unter der Leitung von Musiklehrerin Eliane Michno bekannte

Musikstücke vor.

BILD THOMAS BRACK

Schulhausneubau Letten in Diessenhofen jetzt eingeweiht

DIESSENHOFEN. Bezogen wurde der neue Ergänzungsbau der Sekundarschule Letten der Volksschulgemeinde Region Diessenhofen (VSGDH) bereits im April 2021, die Einweihungsfeier fand pandemiebedingt aber erst am Samstag statt. VSGDH-Präsident Hans Rudolf Stör und Schulleiter Roland Dorer begrüssten die Gäste auf dem Innenhof der Sekundarschule in Diessenhofen, «Ich freue mich sehr, endlich das neue Gebäude mit seiner speziellen Architektur offiziell einweihen zu können», sagte Stör. Und Dorer fügte an, dass nun dank des Neubaus die Zusammenarbeit von Lehrpersonen und Schülerinnen und Schülern vereinfacht werde.

In den Räumen des Ergänzungsbaus, der mit 6,9 Millionen Franken budgetiert war, werde Werken, Musik, Hauswirtschaft und textiles Werken unterrichtet. Bei der Weiterentwicklung der Schule liege der Fokus immer mehr auf dem individuellen Lernen, und mit diesen Räumlichkeiten seien nun die Voraussetzungen dafür geschaffen. Auf dem ganzen Lettenareal fanden diverse Attraktionen und Vorführungen statt, an «gluschtig» gestalteten Verpflegungsständen konnte man sich mit verschiedenen Leckereien verköstigen. Zudem wurden ganztags Führungen durch das Areal angeboten.

In der Letten-Turnhalle gab es Darbietungen von drei Tanzgruppen. Die Gruppe «Afrika» erhielt sogar vom Schulleiter einen Pokal überreicht für den ersten Preis, den «Award School Dance Thurgau», den sie kürzlich an einem Wettbewerb ergattert hatte. In der Aula zeigten Band und Chor unter der Leitung von Eliane Michno ihr Können. Die Aula war auch prall gefüllt, als einige Schülerinnen und Schüler Perlen der deutschen Dichtkunst, nämlich Balladen, vortrugen. (tbr)